



ACHETER 

Concert «Life». Voyage dans un passé pas si lointain.

Les jeunes et les «moins» jeunes n'ont pas hésité à effectuer quelques pas de danse.

Image 1 / 1

PLEYBER-CHRIST

Concert «Life». Voyage dans un passé pas si lointain

16 novembre 2010 -

L'ambiance était chaude, dès 17h, à la salle des fêtes et elle est allée crescendo jusque tard dans la soirée. Sur la scène, des musiciens aux tempes grisonnantes se démenaient comme de jeunes fous, au bonheur d'une salle survoltée, qui en redemandait toujours plus.

Des retrouvailles exceptionnelles

Cette soirée était aussi celle d'un retour sur le passé, celui des années 1970, époque où un groupe pleybérien, «Life», inondait les salles de bal le samedi soir. La bande de copains a été reconstituée 40 ans plus tard, pour des retrouvailles exceptionnelles. Après trois mois d'entraînement, ils étaient «au top» samedi. Ils ont laissé planer une ambiance d'une autre époque, mais avec des chansons indémodables. Ils ont réussi l'exploit de drainer dans leur sillon, non seulement leur génération, mais aussi les plus jeunes, qui n'étaient pas les moins heureux. Sur scène, ils s'amusaient comme des fous éperdus, ravis de ces retrouvailles rendues possibles grâce au concours de la section Patrimoine.

Plus de 300 entrées

Avec plus de 300 entrées, le contrat a été largement rempli. Mais, au-delà de retrouver le même enthousiasme et le plaisir de jouer comme il y a quatre décennies, c'était aussi pour eux l'occasion de rendre hommage à leurs amis disparus. Leur amitié, toujours intacte, aura des prolongations, ils ont promis de se retrouver, mais cette fois, ils n'attendent pas 40ans. Cette soirée était, non seulement celle des souvenirs, mais elle était aussi placée sous le signe de la solidarité. La recette sera reversée au profit du Téléthon.